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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E CINCO DE FEVEREIRO DE  

 DOIS MIL E DEZ 

 

 

 

 

 

-----Aos vinte e cinco dias do mês de Fevereiro de dois mil e dez, pelas dez horas, reuniu na sua 

sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste:--------- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos os Vice-Presidentes, Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias Custódio 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã respectivamente.-------------- -----

Estiveram ainda presentes os senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves Vieira, 

Aristides Lourenço Sécio, Dr. Fernando José da Costa,  Dr. Telmo Henrique Faria e António Lopes 

Bogalho, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha,   

Óbidos e Sobral de Monte Agraço, respectivamente.--------------------------------------------------------- 

-----Estiveram também presentes os Vice-Presidentes,  Dra. Mafalda Tavares e Carlos Bernardes 

das Câmaras Municipais de Nazaré e Torres Vedras.--------------------------------------------------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. Sérgio Bogalho, Técnico Superior da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Turismo do Oeste;--------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Três -  Oeste Sustentável – Agência de Energia e Ambiente do Oeste;------------------- 

-----Ponto Quatro – Associação de Fins Específicos – AMO MAIS; ----------------------------------- 
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-----Ponto Cinco –Outros Assuntos de Interesse Regional ---------------------------------------------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Presente a convocatória  das Águas do Oeste, datada de 19 de Fevereiro, informando que a 

Assembleia Geral Ordinária se realiza no dia 17 de Março, pelas 10,00 H, na sede no Convento 

S.Miguel.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Tomado conhecimento--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício do Instituto dos Museus e da Conservação solicitando um acordo de edição com vista à 

reedição electrónica do Roteiro Bibliográfico de Etnografia da Região Oeste, da autoria da Dra. 

Branca Rolão Moriés editado pela AMO em 2002, para fins de divulgação online e, como tal da 

valorização do Património Cultural da Região Oeste. O Instituto dos Museus e da Conservação 

compromete-se a assumir os encargos inerentes com a referida edição. O Conselho Executivo 

deliberou aprovar o referido acordo de edição nas condições propostas.----------------------------------

-----E.mail de 9 de Fevereiro, do Grupo Parlamentar do PSD dando conhecimento de duas moções 

apresentadas na  Assembleia Municipal da Nazaré “Programas de Investimentos e despesas de 

desenvolvimento da Administração Central e medidas compensatórias pela deslocalização do 

Aeroporto da Ota” e “Instalações adequadas e de qualidade”----------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício da Assembleia Municipal da Nazaré, referência 60/2010, datado de 08.02.2010, 

informando que na sessão da Assembleia de 5 de Fevereiro, foi aprovada a moção “Hospital Oeste 

Norte Saúde na região Oeste”------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício da Assembleia Municipal da Nazaré, referência 49/2010, datado de 08.02.2010, dando 

conhecimento da moção aprovada em sessão da Assembleia de 5 de Fevereiro “ Programa de 

Investimentos e despesas de desenvolvimento da Administração Central e medidas compensatórias 

pelas deslocalização do Aeroporto da OTA.------------------------------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento --------------------------------------------------------------------------------------

-----Ofício da Câmara Municipal de Torres Vedras, referência 2065, datada de 29 de Janeiro, dando 

conhecimento do teor do ofício enviado à Direcção Geral de Tesouro e das Finanças, sobre a 

aquisição do Património do IVV.--------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------
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-----Ofício da Câmara Municipal de Torres Vedras, referência 2545, datada de 9 de Fevereiro, 

dando conhecimento do ofício enviado ao Senhor Secretário de Estado da Saúde, sobe o Modelo de 

Financiamento dos Hospitais, no âmbito do Plano de Acção do Oeste.------------------------------------

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação nº 24/2010 datada de 23.02.2010, referente à impressão da Oeste 

Revista para o ano de 2010,  e que aqui se dá por integralmente reproduzida e como fazendo parte 

integrante desta acta e se arquiva.----------------------------------------------------------------------------- --

----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade  aprovar o procedimento de ajuste directo, 

conforme o proposto na informação.---------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação nº 25/2010 datada de 25.02.2010, relativo ao ponto de situação 

relativo ao aviso de concurso EDU_2009_10_OE_12, aberto pela OesteCIM no âmbito do 

Regulamento Específico da Educação e que aqui de dá por integralmente reproduzida e como 

fazendo parte integrante desta acta e se arquiva. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade 

aprovar.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Lista Nominativa 2010--------------------------------------------------------------------------------------

------Foi presente a Lista Nominativa referente ao ano de 2010, tendo o Conselho Executivo 

aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Turismo do Oeste---------------------------------------------------------------------------

-----O Presidente da Turismo do Oeste, Dr. António Carneiro esteve presente neste ponto da ordem 

de trabalhos, agradecendo aos presentes a possibilidade de participar na reunião defendendo que 

havendo, agora harmonização territorial entre a organização Turística e a Oeste CIM, seria útil que 

tal pudesse acontecer com alguma regularidade, por entender que as duas entidades têm de cooperar 

mais interligadas, em nome do desenvolvimento económico e social, competência estatutária de 

ambas.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Fez, de seguida, um breve relato sobre aspectos mais significativos do trabalho desenvolvido, 

destacando a criação de todo um novo sistema de identidade – novo material promocional e 

levantamento fotográfico, cujo relativo atraso se deveu à necessidade de aguardar a conclusão de 

todo o complexo processo de adesão de Alcobaça e Nazaré.------------------------------------------------

-----Aproveitou, para agradecer o empenho do Senhor Presidente da OesteCIM e dos Presidentes de 
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Alcobaça e Nazaré e respectivos órgãos municipais.---------------------------------------------------------

-----Fez questão de sublinhar que em nada se alterou a relação de cooperação com Leiria-Fátima, 

dando o exemplo de, nesta semana ter havido duas feiras conjuntas em Espanha. Realçou o facto de 

se ter conseguido a gestão do site Visitoeste e continuidade da Campanha “A Oeste Tudo de Novo” 

com verbas do Turismo de Portugal e da Turismo Oeste.----------------------------------------------------

-----Apresentou a significativa campanha em curso e o êxito que está a ser o facto do “site” ser 

crescentemente de base comercial, bem como uma campanha nacional de “outdoors”.-----------------

-----O Dr. António Carneiro colocou ainda algumas considerações:---------------------------------------

-----Investimentos Estruturantes – A necessidade de total ligação entre Turismo 

Oeste/Municípios/OesteCIM, sob pena de muitos investimento ficarem pelo caminho.-----------------

---PROT – Chamou a atenção para a absoluta necessidade de se encontrar uma boa solução para a 

partilha de camas previstas. Disse não ser, numa primeira leitura, favorável á divisão por 

Municípios.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Programa Regional de Música e Arte – Sublinhou tratar-se de uma ideia que remonta à criação 

das própria AMO, disse que era intenção da Turismo do Oeste congregar todos os eventos hoje 

existentes  (do Festival de Ópera ao Cistermúsica) para o seu possível enquadramento sob uma 

“marca regional” que a Turismo do Oeste promoveria.------------------------------------------------------

-----Dívidas dos Municípios – Solicitou a colaboração do Município, face à reduzida dimensão 

orçamental da Turismo do Oeste, para que na medida do possível um mais célere pagamento de 

participações nas presenças da BTL, FIA e aquisição de sacos para as praias, já que essas situações, 

são fortemente comparticipadas pela Turismo do Oeste.-----------------------------------------------------

-----Alojamento Local – Referiu que o prazo de aplicação do Decreto-Lei nº 39/2008 foi prorrogado 

até 31 de Dezembro e 2010, findo o qual não haverá contemplações da ASAE.-------------------------

-----Referiu que o GAI da Turismo da Oeste está em bom ritmo no processo de novas vistorias 

dando o exemplo de na próxima terça-feira estarem em 4 hotéis da Nazaré.------------------------------

-----Chamou a atenção para o facto do alojamento local ser uma exclusiva responsabilidade dos 

Municípios, deixando uma vez mais a disponibilidade para aquisição das placas identificadoras .---- 

-----Aeroporto Regional ----O Dr. António Carneiro fez uma exposição sobre a importância vital de 

um aeroporto regional, atenta a deslocação para sul do aeroporto de Lisboa que acredita, terá uma 

vida útil, ainda, no mínimo de 10 anos, o que considera ser o tempo ideal para a Região, unida a 
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Leiria e Centro. Trabalhar a sério este dossier.----------------------------------------------------------------

------Referiu ainda que, tendo voado de Valladolid para  Londres, na Ryannair, que ali opera, se 

apercebeu do papel determinante para o futuro, de um aeroporto cujos custos, por comparação a 

Alcochete, são insignificantes.-----------------------------------------------------------------------------------

-----Disse que teria sido a grande reivindicação para o Plano de Acção, um aeroporto regional.------- 

-----O Senhor Presidente falou dos constrangimentos técnicos, por via da NATO, de Monte Real, 

situação ideal para a região e lembrou a hipótese OTA.------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente de Óbidos fez um relato sobre o aeródromo de Óbidos e sua hipóteses 

futuras.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Houve total consenso em aprofundar este assunto em reunião com outras CIM e entidades 

Regionais de Turismo.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----Livro de Prestígio de Hotelaria -Considerando o enorme interesse em hotéis de 3, 4 e 5 estrelas 

possuírem um livro de prestígio bilingue, para divulgar a Região e suas principais empresas, 

solicitou apoio à Oeste CIM, no sentido de agilizar processos, se substituir, publicitariamente, aos 

Municípios.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Acordado que o Presidente da Turismo do Oeste apresentará mais detalhadamente o projecto e 

a maqueta. Por fim voltou a agradecer ao Conselho Executivo a presença e todo o espírito da 

reunião.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três -  Oeste Sustentável – Agência de Energia e Ambiente do Oeste -------------------

-----O Dr. Telmo Faria fez o ponto de situação da Agência salientando que hoje se irá realizar a 

escritura e eleição dos órgãos sociais. Referiu ainda alguns aspectos importantes da candidatura 

dizendo que a agência funcionará por 3 anos, sendo o valor da candidatura de 479.000 mil euros e 

uma comparticipação da UE de 250.000 mil euros------------------------------------------------------------

-----Foi de seguida apresentada uma proposta de constituição dos Orgãos da Oeste Sustentável – 

Agência Regional de Energia e Ambiente do Oeste:----------------------------------------------------------

-----Assembleia Geral --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Presidente – IPL – Instituto Politécnico de Leiria-------------------------------------------------------

----- Primeiro Secretário – Leader Oeste -----------------------------------------------------------------------

----- Segundo Secretário – Rodoviária do Tejo ---------------------------------------------------------------

-----Conselho de Administração---------------------------------------------------------------------------------
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----- Presidente Oeste CIM  - a representação da Oeste CIM foi delegada no Dr. Telmo Henrique 

Daniel Faria, Presidente do  Município de Óbidos.----------------------------------------------------------- 

-----Director – A Recrutar ----------------------------------------------------------------------------------------

-----Vogal -  Município da Nazaré ------------------------------------------------------------------------------

-----Vogal – EDP --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Vogal – Município de Torres Vedras ----------------------------------------------------------------------

-----Conselho Fiscal ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Presidente – Município de Caldas da Rainha ------------------------------------------------------------

----- Vogal - Auto-Estradas do Atlântico -----------------------------------------------------------------------

----- Vogal – Amagás ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou  aprovar por unanimidade a proposta apresentada.--------------- 

-----Ponto Quatro – Associação de Fins Específicos – AMO MAIS------------------------------------ 

-----Tendo sido realizada a escritura no passado dia 11 de Fevereiro da Associação de Fins 

Específicos – AMO MAIS, o Conselho Executivo definiu os Municípios que irão fazer parte do 

Conselho Executivo: Cadaval, Alenquer e Sobral de Monte Agraço.--------------------------------------  

------Ponto cinco –  Outros Assuntos de Interesse Regional --------------------------------------------- 

-----Lagoa de Óbidos----------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, enviar à Senhora Ministra do Ambiente e do 

Ordenamento do Território um ofício manifestando a maior preocupação com o que se está a passar 

na Lagoa de Óbidos, mais especificamente a segurança do Exutor Submarino que transporta águas 

residuais tratadas dos concelhos de Caldas da Rainha, Óbidos, Bombarral, Cadaval e Lourinhã para 

alto mar e a destruição da praia da Foz do Arelho, problemas que estão interligados.-------------------

-----Embora o trabalho empenhado das “Águas do Oeste” para minimizar os problemas, torna-se 

urgente a execução de medidas propostas pelo LNEC por forma a evitar uma catástrofe ecológica e 

prejuízos irreparáveis na praia e infra-estruturas balneares da Foz do Arelho.----------------------------

-----Montante das dívidas dos Municípios----------------------------------------------------------------------

-----Foi distribuído a todos o mapa com o ponto de situação das dívidas dos Municípios para com a 

OesteCIM, tendo o senhor Presidente Carlos Lourenço solicitando que as contas sejam 

regularizadas até ao 4º trimestre, sob pena de não sair nenhum cheque da Comunidade para as 

Câmaras Municipais que não regularizem a situação.-------------------------------------------------------- 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 3/ 2010 Reunião de 25.02.2010 
                                   

Fl 2 5  

 
-----Proposta de Secretário Executivo-------------------------------------------------------------------------  

-----O Senhor Presidente do Conselho, apresentou ao membros do Conselho Executivo uma 

proposta para o Secretário Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste, Dr. André Luís 

Valadão Coelho Rocha de Macedo, por o mesmo corresponder ao perfil desejado e que o 

vencimento atribuído seja o correspondente ao de Director Municipal com as demais regalias 

previstas na Lei.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou incluir este assunto na ordem de trabalhos na próxima reunião 

do Conselho Executivo.------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Pessoal----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foram  presentes duas proposta de abertura de procedimento  concursal, visando a ocupação 

de:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-Um posto de trabalho para a carreira e categoria de Assistente Operacional em contrato de trabalho 

em funções públicas, por tempo determinado na área de actividade da divisão administrativa e de 

modernização /apoio Administrativo.---------------------------------------------------------------------------

- Um posto de trabalho para a carreira e categoria de Assistente Técnico em contrato de trabalho em 

funções públicas, por tempo determinado na área de actividade da divisão administrativa e de 

modernização /apoio Administrativo.---------------------------------------------------------------------------

-----O recrutamento de ambos os concursos será feito ao abrigo da alínea h) do artigo 93º, da Lei nº 

59/2008, de 11 de Setembro, pelo prazo de um ano, para exercer funções no Apoio Administrativo.- 

-----O Conselho de Executivo deliberou por unanimidade aprovar.---------------------------------------- 

-----O Sr. Vice-Presidente Carlos Bernardes, congratulou-se pelas medidas tomadas pelo Ministério 

da Agricultura pelo empenho que teve na resolução de situações aquando da intempérie, no mês de 

Dezembro. Apresentou também  uma proposta de solidariedade para com o Governo Regional da 

Madeira pela tragédia que assolou o arquipélago e disponibilidade no que for necessário do 

Município para  colaboração com o Governo Regional. ----------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram 14.50 horas, da qual,  para  constar, se 

lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste, 
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publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai ser 

assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


